Ciudad de la Luz se incorpora al verano de la UA - Información - 19/05/2016

Ciudad de la Luz se incorpora al verano de la UA

► El complejo acoge por primera vez cuatro cursos estivales de la Universidad de Alicante dedicados al cine y coordinados por la cineasta Pilar Pérez Solano

■ Mientras Bruselas decide el futuro de Ciudad de la Luz, el complejo cinematográfico servirá este verano de escenario para realizar cuatro cursos de verano, dentro de la programación de la Universidad de Alicante, organizados en colaboración con la Generalitat Valenciana.

De hecho, como señaló ayer en la presentación de los cursos Carles Cortés, vicerrector de Cultura de la UA, fue Presidencia de la Generalitat la que solicitó al Campus alicantino avalar y organizar estos cursos de verano, que coordina la cineasta Pilar Pérez Solano, presidenta a su vez del Consejo de Administración de Ciudad de la Luz, junto a profesores universitarios como John Sanderson, Juan Antonio Ríos Carratalá o Pedro Mogorrón.

Esta es la principal novedad que ofrece la programación estival de la Universidad de Alicante, que se une al complejo cinematográfico para impartir enseñanza en cuatro áreas específicas: la formación de actores, el proceso completo hasta la exhibición de una película, el doblaje y la iniciación al cine.

El primero de ellos, El actor ante la cámara (20 horas), lo impartirá del 11 al 14 de julio la directora de cine Gracia Querejeta. En él se reproducirá la relación director/ actor tal v como se vive en el cine y está dirigido a actores y actrices con cierta experiencia y ganas de experimentar.

El segundo, De la idea a la pantalla (30 horas), corre a cargo del cineasta Montxo Armendáriz y la productora Puy Oria y se desarrollará del 18 al 22 de julio. En él se plantea el recorrido desde la gestación de la idea de película hasta su exhibición, pasando por la producción, distribución y promoción, y está orientado a aqueGracia Querejeta, Montxo Armendáriz, Giovanna Ribes, Verónica Cerdán o David Valero participan en la oferta formativa

llas personas interesadas en profundizar en estas materias.

El siguiente será el Curs de Do-

blatje (30 horas), impartido del 25 al 29 de julio por Benjamín Figueres y José Luis Siruana, espe-cialistas en técnicas de doblaje y dirigido a personas de 16 a 65 años con alguna experiencia o muchas ganas de conocer este mundo.

Por último, del 4 al 29 de julio, se desarrollará un Workshop de iniciación al cine (92 horas) impartido por profesionales como Giovanna Ribes, Inés Gil, Rafael Maciá, Verónica Cerdán, Mentxu Segura y David Valero. Este curso se dirige a estudiantes de últimos



Gracia Querejeta y Montxo Armendáriz.

cursos de ESO y Bachillerato (de 14 a 19 años) que quieran descubrir el mundo audiovisual.

Estos cursos tienen un máximo de 25 plazas y 30 el workshop, que se imparte en castellano e inglés, mientras que los dos primeros se ofrecen en castellano y el de doblaje, en valenciano.

El precio de estas propuestas es más elevado que el resto de la programación de la Universidad, 230 euros para público general y 190 euros para estudiantes y desempleados, salvo el último, de 250 euros y 220 con la reducción.

Estos cursos se presentarán con detalle el próximo 25 de mayo en Alicante, ya que está prevista la presencia al acto del propio presidente de la Generalitat, Ximo Puig, con Manuel Palomar.

43 cursos de 30 a 100 euros para 1.500 alumnos

La oferta formativa de verano incluye propuestas sobre running, criminología, arte, tecnología, igualdad o turismo

■ El programa formativo de verano de la Universidad de Alicante consta de 43 cursos que se desarrollarán desde mediados de junio hasta final de julio en el Campus alicantino (18) y en las distintas sedes universitarias (21), además de los 4 de Ciudad de la Luz.

En su voluntad de abrirse a la sociedad, el vicerrector Carles Cortés destacó el carácter profesional y el contenido aplicado cada vez mayor de estos cursos, que incluyen el enfoque de género y que cada vez cuentan con mayor proyección internacional. De las 43 propuestas, para que los alumnos estén «atareados» este verano, la coordinadora Catalina Iliescu indicó que seis de ellas se ofrecerán en inglés, en colaboración con universidades extranieras, y otras seis en valenciano.

La diversidad temática y de en-



Ignacio Gally, Carles Cortés, Alfonso Cid y Catalina Iliescu.

foques de los cursos abarcan desde el derecho y la criminología a las ciencias sociales, empresariales, educación, deporte, informática o historia, cultura v arte, v en ellos se incluyen temas novedosos como Principios y práctica del Running, el Big Data, La protección del turista como consumidor, Nuevas masculinidades, cursos sobre los Derechos y valores democráticos de la Segunda República o Música moderna, entre otros.

La Universidad prevé que se inscriban de 1.200 a 1.500 alumnos este verano, entre universitarios, profesionales y público en general, una cifra similar a veranos anteriores, con una media mínima de 30 alumnos por curso. Este año la oferta se ha ajustado más a la demanda, ya que el pasado verano se ofertaron inicialmente 51 cursos y finalmente se quedaron en 42.

La de Alicante, aseguró Cortés, es la universidad que más cursos ofrece en la Comunidad Valenciana: «Duplicamos al resto», dijo,

Dos colectivos que habitualmente se suman a estos cursos de formación son los abogados y los miembros del Cuerpo Nacional de Policía, con más de 2.200 alumnos del CNP y de estudiantes de Criminología formados desde 2009 en estos cursos, como señaló el co-misario jefe provincial Alfonso Cid. El Colegio de Abogados colabora con la organización de dos cursos sobre novedades en legislación administrativa y protección del turista, apuntó Ignacio Gally, mientras que el Cuerpo de Policía lo hace sobre los retos en los delitos contra la propiedad intelectual e industrial y la prue-

ba en el proceso penal. El coste de los cursos oscila entre 30 y 100 euros, en función de las horas ofertadas -de 15, 20 y 30 horas- y de la condición de público no universitario, estudiantes o desempleados, ya que estos últimos gozan de descuentos, así como aquellos que se desplacen a las sedes universitarias de otras localidades de la provincia. El plazo de matrícula se abre hoy.